
COMMUNE DE SAINT ALPINIEN

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27 MARS 2015

DATE DE CONVOCATION: 21 MARS 2015

Présents: MME CHABANT E – MM RICHIN – VERONNET –
MME BILLEGA – M. ALLOCHON – MME CHABANT A –
MM NUELLAS – PERREAUT – RONDIER.

Excusée: MME LHUISSIER.

Absente: MME THEVENOUX.

Secrétaire: MME BILLEGA Nicole. 

La séance débute à 20 heures sous la Présidence de Madame CHABANT
Évelyne, Maire. 

Mme Nicole BILLEGA donne lecture du procès verbal de la dernière réunion.

ORDRE DU JOUR:

Approbation du compte rendu de la séance du 27 février 2015:

Le conseil municipal approuve à l'unanimité le compte rendu de la séance du 27
février 2015.

Budgets Primitifs 2015 – Commune et service Assainissement:

Mme Le Maire présente les budgets primitifs 2015 et les divers travaux qui s’y
rapportent.
Le budget primitif 2015 de la Commune, voté à l’unanimité, s’équilibre en
Recettes et en Dépenses de fonctionnement à 235 872,00 € et pour la section
d’investissement à 91 748,00 €.
Celui du Service de l’assainissement voté à l’unanimité s’équilibre en recettes et
dépenses de fonctionnement à 3 372,00 € et en investissement à 9 772,00 €.

Les prévisions du Budget primitif 2015 concernent principalement:



 Comme tous les ans, des travaux de voirie pour lesquels la commission
des travaux va se réunir prochainement afin de déterminer les priorités
ainsi que des travaux de  curage de fossés 

 Le remplacement des poteaux incendie situés à «Puyboube» et au lieu dit
«Les Bruges».

 La création d'un columbarium et d'un jardin du souvenir.
 L'achat d'un ordinateur afin de réaliser un site internet de la commune.

En ce qui concerne les travaux de modernisation de l'éclairage public, nous
allons nous rapprocher du SDEC; dans le cadre d'une convention de co-maîtrise
d'ouvrage avec le syndicat, nous obtiendrons des financements (100% sur les
travaux de réseau et 30% sur les travaux d'appareillage).
De plus, nous pourrons faire une demande de DETR pour la fourniture et la pose
des nouvelles lanternes (taux de subvention maximum: 35%).

Questions diverses:

Madame le Maire fait part d'un entretien qu'elle a eu avec M. François TISSOT
ROSSET , chargé de mission IAE (Insertion par l'Activité Économique).Celui-ci
recense les éventuels potentiels d'activités des communes, à destination des
structures d'insertion.
Les conseillers proposent de demander éventuellement, pour le débroussaillage
de certains chemins et la reprise du mur d'enceinte du cimetière et réfection de
l'étanchéité du chaperon.

Le ramassage des encombrants aura lieu le lundi 11 mai ; les personnes
intéressées sont priées de se faire inscrire auprès de la Mairie.

Les conseillers n’ayant plus de questions, la séance est levée à 22 h 30.

------------------------------------------------------------------------------------

Avant la séance du Conseil Municipal, le C.C.A.S s’est réuni et le Budget
primitif 2015 a été voté à l’unanimité pour un montant de fonctionnement
de 6 865,00 €.

Les membres du C.C.A.S ont décidé d’organiser pour les habitants de la
Commune un repas «Barbecue» le 26 Juillet 2015 à 12H00 à la salle
polyvalente. Il sera gratuit pour les personnes de plus de 60 ans.
 


